
各会議等の実施状況報告について 
提出日 令和６年１１月１１日 

担当課 スポーツ・生涯学習課 

会議名称   第２回社会教育委員会 

開催日時   令和 6年 11月 7日（木）13：30 ～14：15 

開催場所   市民活動センター ２階 大会議室 

出 席 者  委 員：７名 

事務局：７名 

 【計１４名】 ※傍聴者なし 

１．開会            

２．委員長あいさつ 

３．教育長あいさつ 

４．会議事項 

 

（１）令和６年度 各課の事業概要について 

スポーツ・生涯学習課、文化観光課、図書館の順で各課長より説明 

 

（２）意見交換 

委 員：市民会館があったときは、常設のピアノでフリーコンサートという感じで、浜松国際ピアノコ

ンクールの出場したピアニストを湖西市にお招きして披露してもらうことができた。ピアノを

活用して、コンクール出場者の練習の場として使ってもらうこともできるのではないかと考え

た。 

事務局：鐵百合奈さんのピアノコンサートは、アンケートを取りましたら、好評でまたやってほしいと

の声が多くあった。ピアノをステージに移動する費用の問題などがあるが、ピアニストからも、

いろんな方に弾いてもらった方がいいとの話もいただいたこともあり、ご意見は今後の参考と

したい。 

 委 員：ふたば学級の活動など、少子化の影響によって縮小されていることに、さびしさを感じる。 

 事務局：鷲津小や新居小などの大規模校でも、人数が減少化している。今後もその傾向が続くならば、

３グループ、２グループと統合されていくことになる。 

 委 員：トキワマンサクまつりが中止になったのは地域の推進会の判断によるものでしょうか。 

 事務局：里づくり推進会が高齢化等により、今年解散したこともあり、まつりの開催が中止となった。

来年以降も開催ができない見通しである。トキワマンサクは県指定の天然記念物であることか

ら、草刈りなどの管理については、市と自治会で相談させていただき、自治会からシルバーさ

んへ委託する形で管理を維持することとなった。トイレについては、市で維持管理していくこ

ととなる。 

 委 員：センターまつりが、南部と北部について、展示会のみになったのは、後継者不足によるもので

しょうか。 

 事務局：おっしゃるとおりで、北部と南部に関しては自治会の事情もあってセンターまつりの運営が難

しい状況であることから、展示会のみの開催となっています。展示物も年々減少傾向にあるが、

できるかぎり継続していきたい。 

 

(３)その他 

委 員：11 月 24 日（日）に、アメニティプラザサブアリーナにて、国際交流協会のＫＯＫＯまつりを

開催します。初めての試みのワールドのど自慢や、Ｊａｚｚ歌手マリテスさんの歌唱、マッス

ルＮＴＴさんのショータイムを予定しています。ぜひお越しください。 

委 員：12 月 15 日（日）に、ケロポンズをお迎えしてクリスマスコンサートを新居地域センターで開



催します。チケットも 11月 2日から販売して、すぐに 100枚超えとなり、多くの方の要望があ

ると感じています。満席になるようチケットをご購入いただいて、皆さんお誘い合わせでお越

しください。 

事務局：西部地区の社会教育委員の研修が磐田市にて開催される予定です。日時等まだ決定していませ

んが、今回は「子どもの体験活動」をテーマに講師を招いて開催される予定です。詳細の連絡

が来ましたら、ご案内をいたしますので、よろしくお願いいたします。 

 

５．閉会  委員長 

 

 

 

 

 


